

42-

# Hochzeit am Pazifik <sup>15.08</sup> <sub>2009</sub>

**NACKENHEIM** (scl). Am romantischen Pazifik-Strand in Monterey, Kalifornien, trafen sich der Nackenheimer Dirk Schneider (39) und Xiaofeng Xiong (34) aus Peking zum ers-



Zur Hochzeitsreise in Rheinhes-  
sen: Dirk Schneider und Xiaofeng  
Xiong.

Foto: privat

ten Mal. Schnell stellten die beiden fest, dass sie den selben Arbeitgeber, die Firma Apple im Silicon-Valley, haben. Zwei Jahre später fand jetzt, am Ort des ersten Zusammentreffens, die Hochzeit statt. Die ursprünglichen Pläne des Paares, in Nackenheim zu heiraten, wurden wegen der zu erfüllenden Formalitäten verworfen. Aber die Hochzeitsreise ging dann doch nach Rheinhessen.

Für Xiaofeng Xiong war es die erste Reise nach Europa. Ihr gefielen vor allem die schöne Landschaft, die aufgeschlossenen Menschen, das Treiben in den Straußwirtschaften und die rheinhessischen Spezialitäten. Dabei dienen Bratkartoffeln als Reisersatz, der in China zu jeder Tages- und Nachtzeit gegessen wird. Zwar reichte die Zeit nicht mehr aus, um die Hochzeitsreise noch bis nach China auszuweiten, doch das ist für das nächste Jahr geplant. Dann jedoch mit dem für Ende September erwarteten Nachwuchs des frisch vermählten Paares.